

Soziales Netzwerk Mainhausen, Freitag, 7. Oktober 2016

Erfolg der Mainhäuser Flüchtlingsfußballmannschaft bei den Soccer Days am letzten Wochenende in Dudenhofen

Der Sportkreis Offenbach hatte gemeinsam mit dem Kreisfußballausschuss zu den „Refugees Welcome – Soccer Days“ eingeladen. Vom 30.09.- bis 2.10.2016 trafen sich Fußballbegeisterte aus aller Welt auf der Sportanlage des TSV Dudenhofen. Hier konnten alle Interessierte an einem organisierten Fußballtraining teilnehmen und am Sonntag an einem Turnier für Jedermann sein Können beweisen.



Am Montag, den 3.10. konnte jeder der wollte, das DFB Fußballabzeichen erwerben. Hier ging es darum beim Dribbeln, Köpfen, Passen, Flanken und Schießen seine Fertigkeiten zu beweisen. Wer die 5 Stationen des Parcours erfolgreich durchlief wurde je nach seiner erworbenen Punktezahl mit dem Fußballabzeichen in Gold, Silber oder Bronze belohnt.

Nach intensiven Trainingseinheiten am Freitag und Samstag, trat die bunt gewürfelte Mannschaft aus Mainhausen, mit Spielern aus Eritrea, Afghanistan, Äthiopien, Iran, mit ihrem syrischen Trainer Sipan Ayub zum Turnier an. Mit Hilfe von Fördergeldern aus Landeszuschüssen des Projektes „Sport für Flüchtlinge“ starteten sie gut mit Trikots und Fußballschuhen ausgestattet ins Match.

Mit betreut vom Sport Coach der Gemeinde Mainhausen, Klaus Pannek behaupteten sie sich gegen 12 Mannschaften und schafften es so ins Endspiel. Leider mussten sie sich hier nach einem harten Kampf der SG



Egelsbach mit 1: 0 geschlagen geben. Aber auch der 2. Platz ist ein hervorragendes Ergebnis für die noch junge Mannschaft, die von Trainer Ayub bestens betreut und gefördert wird. Die Mannschaft trainiert immer montags ab 19.00Uhr und donnerstags ab 18.00 Uhr auf dem Gelände der TSG Mainflingen. Wer Lust hat mal vorbei zu kommen und vielleicht mal mit zu trainieren, ist dazu herzlich eingeladen.
